



Le président du DREE a rencontré l'ambassadeur du Guatemala en Russie

Le 24 octobre 2013, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Guatemala en Russie, Herbert Estuardo Menenses Coronado. Miguel Palassio, du Secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain, assistait à la rencontre.

Le métropolite Hilarion a accueilli l'éminent diplomate et lui a parlé de la situation de la diaspora russophone au Guatemala. Le prélat a souligné l'importance du rôle du monastère féminin de la Sainte-Trinité (Patriarcat d'Antioche) dans la pastorale des expatriés russes et dans le renforcement des positions de l'Orthodoxie au Guatemala.

De son côté, H. E. Menenses Coronado s'est dit intéressé par un développement de la collaboration avec l'Église orthodoxe russe.

Les deux parties ont discuté des relations entre la Russie et le Guatemala.